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Être pauvre, c’est quoi ?
Être pauvre, c’est ne pas avoir assez de ce qui est nécessaire au développement
intégral de la personne humaine.
Bien sûr, on peut ne pas avoir assez d’argent mais aussi pas assez d’éducation, 
pas assez de liberté, pas assez de connaissances, de relations, d’amitié, d’amour
… etc …
La récente crise sanitaire a rappelé que notre pays est capable de solidarité, 
de générosité, de fraternité.

Parmi toutes les possibilités d’actions solidaires, le Secours Catholique du 
Berry contribue à rejoindre les personnes touchées par la précarité, grâce à 
ses bénévoles, ses salariés, ses donateurs. Il propose des lieux d’accueil, 
d’écoute, d’accompagnement pour des démarches et aussi un brin de causette 
autour d’un café …

L’équipe locale dans laquelle je suis bénévole s’appelle Passerelles et se trouve à
Bourges. 
Avec une soixantaine de bénévoles, nous faisons fonctionner une Boutique 
solidaire (rue Édouard Vaillant) et rue des Poulies, face à l’ancien Hôtel-Dieu, 
nous proposons gratuitement le café, un goûter de Noël et des activités 
permettant de passer un moment convivial, nous aidons les personnes qui ne 
sont pas à l’aise avec l’informatique, nous soutenons des étrangers avec des 
cours de français, des aides pour les démarches administratives, nous 
proposons des petits déjeuners pendant la période hivernale …

Et nous avons vraiment besoin de mains et d’aides ! Vous pouvez nous aider 
- en apportant des jouets en bon état à offrir aux enfants (messes du 27/11 et
04/12),
- en devenant bénévole dans une des activités proposées (par exemple, nous ne 
sommes pas assez nombreux pour proposer le petit déjeuner tous les jours),
- en participant à la collecte qui commence aujourd’hui et prendra fin le 31 
Décembre. Des enveloppes sont disponibles au fond de l’église.
N’hésitez pas à poser des questions à la sortie de la messe.
Merci pour votre générosité.
Bonne semaine.


